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В ДЕНЬ России на городской площади Мегиона прошла
торжественная церемония поднятия флага Российской Феде-
рации. Предшествовал официальной части флешмоб "Моя Рос-
сия, моя страна", подготовленный воспитанниками Центра граж-
данского и патриотического воспитания им. Егора Горбатова.

С праздником всех жителей поздравил исполняющий обя-
занности главы города Игорь Алчинов.

- 12 июня мы все отмечаем 33-ю годовщину провозглаше-
ния суверенитета нашей страны. День России символизирует
единство многонационального народа, величие нашего госу-
дарства на протяжении всего исторического пути. Самое важ-
ное - продолжать сохранять традиции и духовные ценности,
целостность нашего государства, жить в мире и согласии. Се-
годня наши воины вновь отстаивают независимость России,
охраняют ее рубежи, защищают мирных граждан российских
территорий от агрессии киевского режима.

Низкий поклон всем героям за их мужество, отвагу и лю-
бовь к Родине. Мы гордимся каждым своим земляком, всеми
россиянами, которые с доблестью выполняют гражданский и

Государственный флаг России
над городской площадью

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

Преданность выбранному делу,
стремление к совершенствованию
знаний и навыков, а главное - жела-
ние помочь человеку всегда были и
остаются важными составляющими
успеха вашей работы.

Великий философ и целитель Гип-
пократ говорил: "Медицина поисти-
не есть самое благородное из всех
искусств".

Представители вашей профессии
- настоящие профессионалы, дос-
тойные глубокого уважения за то, что
посвятили себя благородной миссии
заботиться о людях.

Спасибо всем, кто обеспечивает
стабильную работу учреждений си-
стемы здравоохранения - врачам,
фельдшерам, медицинским сест-
рам, лаборантам, санитарам и всем,
кто трудится в медицинской отрас-
ли.

Искренне благодарим за выезды
к пациентам и бессонные ночи в опе-
рационных палатах, за то, что помо-
гаете детям в их рождении, выхажи-
ваете больных, вселяя надежду и
уверенность в выздоровлении.

Вы рискуете, находясь на пере-
довой в борьбе с инфекциями и ока-
зывая помощь бойцам в зоне прове-
дения специальной военной опера-
ции.

Уверены, что ваши ответствен-
ность, опыт и отзывчивость будут
способствовать укреплению здоро-
вья людей. Желаем профессиональ-
ных успехов, здоровья, счастья и
благополучия. Пусть лучшей награ-
дой для вас будет благодарность
мегионцев, которым вы помогли со-
хранить и восстановить здоровье!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"
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Поздравляем с

профессиональным праздником

работников сферы

здравоохранения города

Мегиона!

воинский долг. Слава героям! Слава России! - отметил в привет-
ствии Игорь Геннадьевич.

К месту проведения торжества флаг вынесли участники Все-
российского военно-патриотического общественного движения
"Юнармия". А чести поднять его над городской площадью были
удостоены Владимир Александрович Усанов, участник гумани-
тарных миссий гуманитарного добровольческого корпуса, педа-
гог, преподаватель основ безопасности жизнедеятельности сред-
ней школы № 3, а также военнослужащий Вооружённых Сил Рос-
сии, участник СВО, находящийся в настоящее время в Мегионе в
отпуске.

Под звуки государственного гимна российский флаг взмыл в
небо над Мегионом.

Напомним, 12 июня 1990 года на первом Съезде народных
депутатов РСФСР была принята Декларация о государственном
суверенитете РСФСР. Она предусматривала приоритет Консти-
туции и законов РСФСР над законодательными актами СССР. А
впервые трехцветный российский флаг был официально поднят
над зданием Правительства в Москве 22 августа 1991 года.

ПРАЗДНИЧНАЯ программа, посвященная Дню России, про-
должилась концертом с участием творческих коллективов уч-
реждений культуры Мегиона. Его организовали на централь-
ной площади города.

Стало доброй традицией в этот праздник вручать паспорт
гражданина Российской Федерации молодым мегионцам, до-
стигшим 14-летнего возраста. Такой чести достойны ребята,
отлично проявившие себя в учебе, общественной деятельнос-
ти, спорте и творчестве. В этот раз на торжественную церемо-
нию вручения главного документа пригласили 13 человек.

Ангелина Качанова развивается в творческом направлении.
Обучаясь на фортепиано в Детской школе искусств имени А.М.
Кузьмина, неоднократно становилась победителем и призером
многочисленных конкурсов. Говорит, что для нее это событие
волнительное и радостное одновременно. Получив паспорт, по-
чувствовала себя взрослее и увереннее.

Дарья Мингалимова и Лиана Харина в общении с журнали-
стами поделились, что еще до вручения документа им расска-
зали о правах и обязанностях гражданина, предусмотренных
Конституцией, об ответственности перед страной и обществом.

"Мы сильны, когда едины…"
Во время концерта прозвучали известные песни о России и

любви к Родине - современные и народные. Были представлены
хореографические композиции, в числе которых был "Танец друж-
бы", подготовленный артистами культурно-просветительской
общественной организации "Восток". Её руководитель Патимат
Азизова говорит, что такой выбор неслучаен: "В танце мы пока-
зали, что не имеет значения, какой национальности человек, если
он уважает традиции народов своей страны. Мы сильны, когда
мы едины, об этом нужно помнить и говорить".

Действо продолжилось гала-концертом городского фести-
валя национальной частушки "Таёжная, задорная…". Проект ре-
ализован АНО "Центр обеспечения безопасности и содействия
укреплению межнационального согласия "Многонациональный
Мегион" на средства гранта губернатора Югры. В этом фести-
вале принимали участие не только мегионцы, но и любители песни
из соседних городов Югры.

Участникам вручили дипломы и награды за отличное испол-
нение частушек, за популяризацию этого жанра русского фольк-
лора. Гран-при удостоена Шолпан Оспанова, специалист муни-
ципального автономного учреждения "Дворец искусств".

23 ИЮНЯ 2023 года с 10:00 до 12:00
в конференц-зале АУ "Многофункцио-
нальный центр Югры" в городе Мегионе
(г. Мегион, проспект Победы, д. 7) будет
проходить Всероссийская ярмарка ва-
кансий "Работа России. Время возмож-
ностей".

Это комплекс современных площадок,
где в режиме реального времени соис-
катели могут найти работу, а компании -
работников. При этом в рамках ярмарки
запланировано не только взаимодей-
ствие работодателей и кандидатов, но и
оказание консультационной помощи спе-
циалистами центра занятости населения
граждан по вопросам составления ре-
зюме, самопрезентации, проведения со-
беседований.

Приглашаем к участию предприятия,
организации и учреждения, испытыва-
ющие кадровую потребность.

На федеральном этапе запланирова-
ны встречи работодателей с соискате-
лями в различных форматах, где пред-
ставители организаций смогут презен-
товать свои компании и рассказать о ка-
рьерных возможностях потенциальным
работникам.

Соискатели смогут встретиться с
представителями кадровых служб пред-
приятий и организаций, узнать об уров-
не оплаты труда и социальных гаранти-
ях, а также пройти собеседование.

Более подробную информацию о ме-
роприятии можно получить по телефону
"горячей линии" 8 (34643) 2-29-63. При-
глашаем всех желающих принять учас-
тие!

Мегионский центр
занятости населения

Вниманию граждан

и работодателей!
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Объекты ЖКХ
готовят к зиме

О развитии гражданского общества

ÄÓÌÀ#ÏÅØÊÎÌÏÎÃÎÐÎÄÓ

В СРЕДУ, 14 июня, на засе-
дании постоянной депутатской
комиссии рассмотрен вопрос
об исполнении в 2022 году ме-
роприятий муниципальной
программы "Развитие граж-
данского общества в городе
Мегионе на 2020-2025 годы".

Доклад по теме представи-
ла руководитель управления об-
щественных связей админист-
рации города Ольга Луткова. В
отчетный период решались воп-
росы в части создания условий
для развития институтов граж-
данского общества и реализа-
ции гражданских инициатив,
формирования культуры откры-
тости в системе муниципально-
го управления.

С образовательно-кон-
сультационным проектом раз-
вития НКО, добровольчества
и взаимодействия с инициа-
тивными гражданами "Ресур-
сный центр поддержки иници-
атив гражданского общества
города Мегиона" выступила
автономная некоммерческая
организация содействия раз-
витию молодежи "До 16 и
старше".

Проведен муниципальный
конкурс на оказание грантовой
поддержки главы Мегиона ме-
стным социально ориентиро-
ванным некоммерческим орга-
низациям. Впервые его органи-
зовали на платформе грантгу-
бернатора.рф.

Гранты распределены меж-
ду Мегионской городской орга-
низацией общероссийской об-
щественной организации "Все-
российское общество инвали-
дов" (проект "Помощь другу"),
некоммерческой организацией
Мегионское городское казачье
общество ("Учебно-тренировоч-

ИСПОЛНЯЮЩИЙ обязаннос-
ти главы Мегиона Игорь Алчинов
провел выездное совещание с ра-
бочей группой в составе предста-
вителей органов администрации,
депутатов городской Думы и пред-
приятия МУП "Тепловодоканал".

Побывали на объектах комму-
нальной инфраструктуры, где уст-
раняются последствия порывов,
возникших при гидравлических ис-
пытаниях систем теплоснабжения
и горячего водоснабжения.

В настоящее время восстанови-
тельные работы ведутся в районе
дома № 14 по Ленина и на перекре-
стке улиц Кузьмина - Первомайс-
кой. Неисправности обнаружены и
устраняются: на первом объекте
это займет ориентировочно два
дня, на втором - три.

Игорь Геннадьевич поинтересо-
вался соблюдением плана прове-
дения мероприятий и решением
других задач по подготовке к пред-
стоящему отопительному сезону.

"Гидравлические испытания вы-
явили слабые места, приняты меры
к устранению неисправностей. Это
важная работа, к проведению кото-
рой нужно подойти с полной ответ-
ственностью, во избежание вне-
штатных ситуаций в зимний пери-
од. К сожалению, мероприятия со-
пряжены с временным прекраще-
нием подачи горячей воды в часть

ные сборы "Своих не бросаем")
и автономной некоммерческой
организацией "Центр обеспече-
ния безопасности и содействия
укреплению межнационального
согласия "Многонациональный
Мегион" ("В гостях у Йахли-
Ики").

Обеспечивалось распрост-
ранение информационных ма-
териалов о социально значимых
мероприятиях. Отдельные муни-
ципальные услуги в сферах об-
разования, культуры и спорта
передавались на исполнение
негосударственным поставщи-
кам.

В рамках развития волон-
терской деятельности на тер-
ритории Мегиона учрежден
знак отличия "Доброволец Ме-
гиона". Его вручают ежегодно
пяти активистам доброволь-
ческой деятельности. За ми-
нувший год количество мегион-
ских волонтеров, зарегистри-
ровавшихся на сайте dobro.ru,
увеличилось на 373 человека -
до 1 176 человек.

жилых домов, что доставило опреде-
ленные неудобства. Прошу мегион-
цев с пониманием отнестись в это-
му", - прокомментировал Игорь Ал-
чинов итоги контрольного меропри-
ятия журналистам городских
средств массовой информации.

Такой же точки зрения придер-
живаются народные избранники от
фракции "Единая Россия", предста-
вители Команды Югры. Андрей
Олейник сообщил, что не менее
пристальное внимание уделяется
работе на объектах жилищно-ком-
мунальной инфраструктуры в по-
селке Высоком.

Депутат Александр Ромащев по-
интересовался ходом подготовки к
замене части магистрального трубо-
провода по улице Кузьмина, в грани-
цах Первомайской и Нефтяников - на
участке, где в январе этого года про-
изошла утечка теплоносителя.

По информации директора МУП
"Тепловодоканал" Богдана Ермака,
закуплен и привезен весь необходи-
мый материал, выполнена часть ра-
бот на территории котельной "Север-
ная". По завершении восстановитель-
ных мероприятий, организованных
после гидравлических испытаний,
бригады приступят к капремонту теп-
лосети. На указанном участке будет
заменена труба диаметром 630 мм.
Этот объект будет введен в работу
после проведения испытаний.

Благодаря высоким показате-
лям работы в 2022 году Мегион
вошел в число победителей ок-
ружного конкурса по предостав-
лению субсидии на реализацию
программ (подпрограмм), на-
правленных на развитие форм
непосредственного осуществле-
ния населением местного само-
управления. За второе место го-
роду предоставлена субсидия в
размере 408 тыс. рублей.

Во время общения Ольга Ле-
онидовна ответила на возникшие
у народных избранников вопро-
сы.

Также депутаты приняли ре-
шение о поощрении наградами
представительного органа работ-
ников городской сферы здраво-
охранения в связи с профессио-
нальным праздником, который
отмечается в третье воскресенье
июня.

Заседание депутатской ко-
миссии организовано накануне
проведения очередного заседа-
ния Думы, назначенного на 23
июня.

ДЕПУТАТЫ Думы города от
фракции "Единая Россия" ини-
циировали проведение конт-
рольного мероприятия в рам-
ках проекта "Партийный де-
сант".

Делегация ознакомилась с
ходом завершения реконструк-
ции комплексного центра соци-
ального обслуживания населе-
ния. Объект долгое время был
"замороженным", его планиро-
валось ввести в эксплуатацию
в мае 2023 года, однако сроки
сдачи сдвинулись до конца
июня.

Осмотрели состояние при-
легающей территории, где обу-
строены площадки для отдыха
детей и взрослых, побывали
внутри здания, визуально оце-
нив качество уже выполненных
строительных и отделочных ра-
бот. Очевидные, по мнению де-
путатов, недочеты зафиксиро-
вали, чтобы в дальнейшем про-
верить их устранение.

Как сообщалось ранее, это
четырехэтажное здание по ули-
це Новой, общей площадью бо-
лее 6 тысяч квадратных метров,
реконструируется по госпрог-
рамме Югры "Социальное и
демографическое развитие".
Ввод центра в эксплуатацию
позволит обеспечить 150 посе-
щений в одну смену.

В настоящее время к рабо-
там привлечены порядка соро-
ка человек - ведется покраска,
монтаж инженерных конструк-
ций и оборудования, отделка
внутренних помещений.

- Со времени нашего после-
днего визита сюда произошли
существенные изменения. Од-
нако остается много недоделок,

и это вызывает сомнение, что все
они будут устранены в сроки, ко-
торые называет подрядчик.
"Партийный десант" будет сле-
дить за ходом строительства до
момента окончательного ввода
центра в эксплуатацию. Меха-
низм "подталкивания" с нашей
стороны по отношению к подряд-
чику будет работать постоянно, -
сказал в общении с журналиста-
ми мегионских СМИ Анатолий
Чепайкин, депутат Тюменской
областной Думы, член фракции
"Единая Россия".

Член политсовета местного
отделения партии "Единая Рос-
сия" Лина Кушниренко и депутат
городской Думы Александр Ро-
мащев придерживаются такой
же точки зрения.

В частности, у Лины Филип-
повны возникли вопросы в плане
самой организации производ-
ственного процесса: "Я не пер-

вый раз на объекте с "Партий-
ным десантом". Имея отношение
к строительству, понимаю, как
должны выполняться работы, и
вопросы у меня есть. Объект до-
рогостоящий, сложный. Если до-
пускать нарушения, возникнет не-
обходимость их устранения при
приемке, а это будет сделать
трудно".

Напомним, проект "Партий-
ный десант" организован Все-
российской политической парти-
ей "Единая Россия" с целью кон-
троля за ходом исполнения на-
родной программы "Карта раз-
вития Югры".

Региональная группа, в кото-
рую входят депутаты всех уров-
ней - от местного до федераль-
ного, проводит осмотр строящих-
ся или капитально ремонтируе-
мых социально значимых объек-
тов совместно с общественнос-
тью.

ÏÀÐÒÈÉÍÛÉ ÄÅÑÀÍÒ

Под контролем депутатов

За чистоту
городских улиц и дорог

ÑÎÂÅÙÀÍÈÅ

ОДНОЙ из ключевых тем аппа-
ратного совещания в администра-
ции города стало содержание му-
ниципальных и дворовых террито-
рий. В социальных сетях, а также во
время проведенного опроса жите-
ли обозначили ряд вопросов, на
которые местным властям следует
обратить внимание. Озвучивалось,
что желательно пересмотреть в
сторону увеличения периодич-
ность уборки улиц, детских площа-
док, мест общего доступа. В теплое
время года население значительно
больше времени проводит на све-
жем воздухе, что напрямую влияет
на количество собирающегося му-
сора.

Как пояснил директор "Управле-
ния капитального строительства и
ЖКК" Александр Пидлипный, за чи-
стоту в городе отвечают как город-
ские службы, управляющие компа-
нии, так и предприятия, оказываю-
щие услуги в рамках муниципаль-
ных контрактов. И если за состоя-
нием обочин улиц и тротуаров
смотрят работники ООО "Спец-
транссервис", то за чистотой при-
домовых территорий обязаны сле-
дить обслуживающие дома орга-
низации.

Отдельное внимание было уде-
лено детским площадкам. На се-
годняшний день в Мегионе и Высо-
ком насчитывается 84 сооружения,
57 из них - муниципальные, 27 на-
ходятся на балансе управляющих
компаний. В этом году муниципаль-

ный контракт на оказание услуг по
содержанию детских игровых и
спортивных площадок заключен с
подрядной организацией ООО "Рес-
пект". В рамках него предусмотре-
ны работы по уборке площадок от
случайного мусора, очистка урн (не
менее двух раз в неделю) и мелкий
ремонт игрового и спортивного ин-
вентаря.

Исполняющий обязанности гла-
вы города Игорь Алчинов поручил
специалистам управления еще раз
оценить имеющиеся ресурсы и обес-
печить должное содержание муни-
ципалитета.

Начиная с мая в городе каждую
пятницу проходят субботники по
очистке городских территорий от
мусора. Присоединиться к экологи-
ческим акциям могут все желающие.
Очевидно, что порядок в Мегионе во
многом зависит и от отношения жи-
телей к месту своего проживания.

Также на совещании была озву-
чена информация о ходе проведе-
ния ямочного ремонта. Ожидается,
что в течение ближайших дней будут
завершены работы в городе и под-
рядная организация сможет присту-
пить к ремонту дорог в Высоком.

Что касается проведения гидрав-
лических испытаний теплосетей, то
работы в данном направлении выя-
вили участки, где необходимо своев-
ременно провести ремонт. В связи с
этим некоторые дома пока остают-
ся неподключенными к системе го-
рячего водоснабжения.
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Абитуриенты, на старт!

Выбрать 5 направлений и
расставить приоритеты

Тюмень - один из крупных сту-
денческих городов России. Выс-
шее образование здесь получа-
ют более 48 тысяч человек из
разных регионов страны, в том
числе из автономных округов. Как
отметил губернатор Тюменской
области Александр Моор, в Тю-
мени достаточно возможностей
для того, чтобы молодые люди
могли раскрыть свой потенциал
в науке, творчестве, спорте и дру-
гих сферах деятельности.

У приёмной кампании 2023
года - свои особенности. По рас-
поряжению Минобрнауки пере-
чень специальностей для поступ-
ления сократился вдвое, с деся-
ти до пяти. Теперь будущий сту-
дент может подать заявление в 5
вузов, выбрав в каждом до пяти
направлений.

Среди этих направлений
абитуриент должен расставить
приоритеты. Это ещё одно ново-
введение 2023 года. Наиболее
значимую специальность стоит
поставить на первое место, обо-
значив цифрой "1", второй при-
оритет - цифрой "2" и так далее.
Если студент пройдёт конкурс на
все направления, приёмная ко-
миссия автоматически зачислит
его на первое приоритетное. По-
рядок предпочтений можно ме-
нять до 25 июля.

Подать заявление в вуз мож-
но несколькими способами: лич-
но, по почте или электронно че-
рез сервис "Поступление в вуз
онлайн". Для этого нужна учётная
запись на "Госуслугах".

Пройти практику в родном
регионе

Аграрный университет Се-
верного Зауралья начнёт приём
документов 13 июня. Ежегодно
сюда поступают 100 югорчан. В
вузе заинтересованы в том, что-
бы молодые специалисты, полу-
чив высшее образование, воз-
вращались на малую родину и
работали на местных предприя-
тиях агропромышленного комп-
лекса.

"Для студентов из Ханты-
Мансийского автономного окру-
га - Югры мы включаем в про-
грамму практику на предприяти-
ях округа, чтобы максимально
мотивировать и ориентировать
ребят на дальнейшее трудоуст-
ройство", - отметили в вузе.
Пройти практику можно будет в
"Природном парке "Кондинские
озера" им. Л.Ф. Сташкевича", на
Югорском рыбоводном заводе, в
"Ветеринарном центре" в Неф-
теюганске, "Сибгеокарте", "Пти-
цеводе Севера" в пос. Солнечном
Сургутского района, СПК "Тазов-
ском", "Газпром трансгаз Сургу-
те" и на др.

Позаботились в аграрном
университете и о проживании
иногородних студентов. В трех
общежитиях университета на-
считывается более 550 мест, их
хватит всем первокурсникам.

Медуниверситет предос-
тавляет целевые места

Будущих врачей ждут в Тю-
менском медицинском универ-
ситете. Ежегодно его выбирают
от 200 до 250 абитуриентов из
Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры. У выпускников
школ есть возможность поступить
на целевые места от медучреж-
дений. Таким образом, студент
будет учиться в вузе бесплатно,
но по договору с будущим рабо-
тодателем, что решит вопрос с
трудоустройством.

В начале этого года здесь ка-
питально отремонтировали три
студобщежития, они рассчитаны
на тысячу мест. Теперь это совре-
менные молодёжные простран-
ства с коворкингом, зонами для

отдыха и общения, где можно с
пользой провести время между
занятиями. А новые научно-ис-
следовательские лаборатории
и фантомный класс для будущих
стоматологов сделают учёбу
ещё интересней.

Новые направления в Тю-
менском индустриальном
университете

В Тюменском индустриаль-
ном университете можно выб-
рать больше 220 программ, 181
из них - по инженерным специ-
альностям. При этом больше
всего бюджетных мест открыто
на самых востребованных на-
правлениях: "Строительство",
"Информатика и вычислитель-
ная техника", "Нефтегазовое
дело", "Техносферная безопас-
ность".

В этом году абитуриенты
могут поступить на новые на-
правления, востребованные на
рынке труда: "Наноматериалы",
"Организация деятельности
предприятий жилищного хозяй-
ства и коммунальной инфра-
структуры", "Разработка и про-
граммирование интеллектуаль-
ных систем", "Графический ди-
зайн". Также открыты новые
программы магистратуры:
"Машинное обучение и анализ
данных", "Логистика и коммер-
ческая деятельность в нефтега-
зовом бизнесе".

Первокурсникам выделили
1 тыс. 250 мест в 12 общежити-
ях вуза.

Комфортные условия для
проживания

Ждут абитуриентов и в пер-
вом вузе Тюменской области - в
ТюмГУ. В 2022 году из автоном-
ного округа зачислили 570 че-
ловек. Перед новым учебным
годом привели в порядок обще-
жития. Ежегодно в четырех об-
щежитиях Тюменского госуни-
верситета проживают около 1
тыс. 500 иногородних и иност-
ранных студентов. Они занима-
ют благоустроенные одно-,
двух-, трехкомнатные квартиры.
Во всех общежитиях заменили
окна и балконные ограждения.
Общежития оборудованы высо-
коскоростным интернетом и
бесплатным Wi-Fi.

Справка
В 2023 году установлены

единые сроки приема на бюд-
жетные места. Теперь прием до-
кументов у тех, кто поступает без
дополнительных вступительных
экзаменов, должен быть завер-
шен 25 июля. Подать документы
на платное обучение можно до
20 августа. По новым правилам
абитуриент при желании может
одновременно подать два заяв-
ления - на бюджетное и на плат-
ное отделения.

Цветы героям
В ДЕНЬ России, 12 июня, на

одной из клумб мемориального
комплекса Аллея Славы были вы-
сажены цветы в память о меги-
онцах, погибших во время про-
ведения специальной военной
операции.

В день важного государ-
ственного праздника почтить
минутой молчания подвиг каж-
дого мегионского бойца, защи-
щавшего население и нацио-
нальные интересы нашей стра-
ны, пришли их близкие род-
ственники и знакомые, предста-
вители администрации и город-
ских служб.

Инициатива проведения ак-
ции принадлежит матери погиб-
шего земляка Люцие Нурмухаме-
товой, которая в настоящее вре-
мя отправилась вместе с воспи-
танниками поискового отряда
"Истоки" в экспедицию по мес-
там боевых сражений Великой
Отечественной войны, осуществ-
ляя тем самым мечту своего
сына.

"Пусть эти красные гвозди-
ки, как вечный огонь, напомина-

ÀÊÖÈß

ют нам о подвиге наших героев.
Они отдали свою жизнь за нашу
безопасность", - написала Лю-
ция Фаритовна в обращении к
участникам акции.

Вспоминая о героях, мегион-
цы рассказывали не только о бо-
евых подвигах и наградах, но и о
том, каким каждый из них был в

ÑÎÒÐÓÄÍÈ×ÅÑÒÂÎ

За мужество и героизм
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10 ИЮНЯ во Дворце искусств
прошла встреча исполняющего
обязанности главы города Игоря
Алчинова с участниками специ-
альной военной операции, нахо-
дящимися в отпуске, и их семья-
ми. В общении также приняли
участие военный комиссар горо-
да Эдуард Макаров, исполняю-
щая обязанности заместителя
главы города по социальной по-

мирной жизни, к чему стремил-
ся, о чем мечтал.

В знак признательности за
заслуги перед Отечеством и в
память о всех погибших земля-
ках во время высадки саженцев
цветов в небо возносилось тро-
екратное повторение "Слава!
Слава! Слава!"

"Мега-Щит" отметил 20-летие
9 ИЮНЯ состоялось торже-

ственное собрание коллектива
ООО "ЧОО "Мега-Щит", посвя-
щенное 20-летию охранного
предприятия.

Участие в мероприятии
приняла заместитель главы го-
рода - директор департамента
финансов Наталья Мартынюк.
От имени главы города Олега
Дейнека она поздравила гене-
рального директора Олега Ген-
надьевича Шубарова и сотруд-
ников предприятия с юбилей-
ной датой, пожелав новых про-
фессиональных достижений в
обеспечении охраны объектов и
общественного порядка на тер-
ритории города, финансовой
стабильности и дальнейшего
процветания.

За добросовестное исполне-
ние должностных обязанностей,
грамотные и умелые действия,
направленные на предотвраще-

ÞÁÈËÅÉ

ние хищений и обеспечение пра-
вопорядка, тесное взаимодей-
ствие с правоохранительными
органами и в связи с празднова-
нием 20-летия "Мега-Щита" бла-
годарностями главы города были
отмечены:

- Вертьянов Алексей Влади-
мирович, начальник Службы ох-
раны,

- Ткаченко Сергей Викторо-
вич, ведущий специалист Служ-
бы производственных расследо-
ваний,

- Кабанова Анна Викторовна,
начальник департамента перс-
пективного развития,

- Попова Ольга Александров-
на, ведущий бухгалтер,

- Савченко Юрий Николаевич,
охранник 6-го разряда.

Отметим, что частное охран-
ное предприятие "Мега-Щит"
было создано в 2003 году. За ре-
зультативность в работе нео-

днократно было отмечено раз-
личными наградами:

- грамотами УВД Ханты-
Мансийского автономного окру-
га - Югры по итогам 2006, 2008,
2010 годов;

- в 2008 году стало лучшим
охранным предприятием авто-
номного округа и признано по-
бедителем в конкурсе "Лидер
бизнеса Югры - 2008", в номи-
нации "Охрана";

- в 2009 году стало лауреа-
том конкурса "Лучшие охранные
предприятия РФ";

- в 2011 году признано по-
бедителем конкурса "Лидер
бизнеса Югры - 2011" в номи-
нации "Безопасность и охрана";

- в 2013 году - победитель
регионального конкурса про-
фессионального мастерства
среди работников охранных
организаций Ханты-Мансийс-
кого автономного округа - Югры.

Тюменские вузы ждут студентов из Югры

литике Татьяна Метринская, со-
трудники администрации горо-
да и представитель управления
социальной защиты населения.

Встреча прошла в нефор-
мальной обстановке. Защитни-
ки рассказали, как несут служ-
бу. Сотрудники администрации
и соцзащиты, в свою очередь,
призвали военнослужащих и их
близких обращаться за помо-

щью в любых ситуациях: от ин-
дивидуальных консультаций о
положенных выплатах и льго-
тах до решения частных воп-
росов. Военнослужащие и
Игорь Алчинов договорились о
дополнительной личной встре-
че для обсуждения некоторых
вопросов.

Каждый защитник Отече-
ства отмечен благодарностью
главы города за мужество и ге-
роизм, заслуги в исполнении
воинского долга и боевых зада-
ний командования во время
проведения специальной воен-
ной операции. Женам и мате-
рям героев Игорь Алчинов вру-
чил цветы. Творческие подарки
для гостей подготовили меги-
онские артисты.

Игорь Геннадьевич отметил,
что город гордится военнослу-
жащими, которые встали на за-
щиту национальных интересов и
безопасности России. Каждый
защитник ежедневно демонст-
рирует честь, достоинство,
храбрость и отвагу, отстаивая
независимость страны на линии
фронта.



4
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
16 ИЮНЯ 2023 Г. ÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅ

ÊÎ ÄÍÞ ÌÅÄÈÖÈÍÑÊÎÃÎ ÐÀÁÎÒÍÈÊÀ

ВЕРА Николаевна Антончик, врач-невро-
лог, работает в неврологическом отделении
Мегионской городской больницы с момента
окончания Тюменской медицинской акаде-
мии и интернатуры в 2006 году. Причина пе-
реезда в Мегион - замужество. С тех пор Вера
Николаевна верна своей специализации -
неврологии, и считает эту область медици-
ны своим лучшим выбором.

- А что повлияло на выбор специализации,
ведь в медицине столько разных направле-
ний?

- Да, конечно, каждый, кто оканчивает
медицинский ВУЗ, стоит перед выбором спе-
циализации и необходимостью пройти курс
ординатуры или интернатуры, хотя многие
принимают решение уже на первых курсах
обучения. У меня тоже созрело решение на-
много раньше окончания академии. Я знала,
что не хочу заниматься хирургией и всем, что
связано, скажем так, с инвазивным вмеша-
тельством в процессе лечения больного.
Меня больше интересовало всё, что связано
с нервной системой человека. Например, ка-
кие способы диагностики существуют на
этом уровне и т.д. Думаю, что на мой выбор
повлияла преподаватель неврологии у нас в
академии, профессор Людмила Ивановна
Рейхерт. Она практикующий врач, а обходы
больных, которые проводила Людмила Ива-
новна, - настоящая поэма. Так творчески под-
ходить к профессии, да ещё заинтересовать
студентов, удается далеко не каждому пре-
подавателю. Такими людьми я восхищаюсь,
и благодарна судьбе, что на моем пути такие
люди встречаются. И вот теперь на практике
я понимаю, насколько интересна неврология
как наука. Она непосредственно связана с
психиатрией. А психиатрия - это уже не
столько физическое тело, сколько менталь-
ные процессы, которые, конечно, тесно свя-
заны с физическим телом. Однако они в дан-
ном случае первичны. Ведь, как говорят, "В
начале было слово". А слово - это есть не что
иное, как мысль, а где рождается мысль, мы

В начале было слово
хорошо знаем. И вот моя задача - понять, как
все эти связи работают. Эта та самая высшая
нервная деятельность, которая делает чело-
века ЧЕЛОВЕКОМ. Если мы посмотрим в ана-
томический атлас, то увидим, что разветвлен-
ная нервная система в организме играет роль
проводов, идущих от головного мозга через
позвоночный столб ко всем органам тела. Она
же осуществляет процесс поддержания жиз-
ни, регулируя его вплоть до молекулярного
уровня. Вот такие тончайшие причинно-след-
ственные связи приходится анализировать,
чтобы диагностировать ту или иную патоло-
гию. Я очень благодарна моей коллеге Поли-
не Витальевне Зайцевой. Она очень опытный
врач и мой наставник с первых шагов моей вра-
чебной практики. Думаю, мне повезло, что у
меня есть такая коллега, которая вниматель-
но наблюдала, подсказывала и корректирова-
ла какие-то мои решения и действия.

Что касается непосредственно работы с
пациентами, то нужно сказать, что проблема
инсульта, который часто приводит к тяжелой
инвалидности, встречается всё чаще. Понят-
но, что профилактику инсульта нужно начи-
нать с раннего возраста. Необходимо активи-
зировать информационную работу  в этом на-
правлении, чтобы рассказывать населению о
факторах риска инсульта и способах их кор-
рекции, о необходимости незамедлительно-
го обращения к врачу при появлении симпто-
мов инсульта. У нас в отделении такая работа
налажена, и наши пациенты и их родственни-
ки знают и о важности профилактики инсуль-
та, и как вовремя его распознать.

Ещё одна проблема неврологии - это рас-
сеянный склероз. В последнее время мы отме-
чаем рост этой патологии, связанной с серь-
ёзными нарушениями в работе нервной сис-
темы, разрушающей мозг и весь организм в
целом. В Ханты-Мансийске работает Центр
рассеянного склероза, с которым мы взаимо-
действуем. Здесь важно отметить, что на ран-
них стадиях заболевания можно управлять и
профилактировать обострения, применяя со-
ответствующие препараты.

Вообще, современные медицинские тех-
нологии, в частности, телемедицина, играют
чрезвычайно положительную роль в том, что
касается неврологии, где решение должно
приниматься очень быстро. Это большая от-
ветственность для врача. Неверный диаг-
ноз в нашем деле может стоить жизни паци-
енту или закончиться инвалидностью. Алго-
ритм действий начинается с приемного отде-
ления, где все расписано по минутам. Далее
у нас есть возможность в случае необходимо-
сти обмениваться информацией о сложных
пациентах с окружными больницами. Мы по-
лучаем через интернет всю необходимую
информацию, в том числе и о дальнейшей
тактике лечения больного. Для нас, врачей,
это очень удобно, и нашим пациентам это
тоже помогает выздороветь и получить все
необходимые консультации. Могу ещё доба-
вить, что у нас в отделении прекрасный кол-
лектив, и мне очень комфортно здесь рабо-
тать. И это тоже заслуга нашей заведующей,
Полины Витальевны Зайцевой.

"Чудо, к которому невозможно

привыкнуть"

Материалы полосы подготовил пресс-центр Мегионской городской больницы

Врачи и родители -
это одна команда

АНАСТАСИЯ Александровна Печалова
принадлежит к тому поколению молодых
врачей, кто родился и вырос в Мегионе.
Она окончила мегионскую школу-гимна-
зию № 5, школу искусств им. А. М. Кузь-
мина и даже пела в знаменитом ансамбле
"Джайв".

А затем была учёба в Алтайском госу-
дарственном медицинском университете
по специальности "педиатрия". Как педи-
атр начинала работать в Мегионской дет-
ской больнице. После замужества пере-
шла работать в окружную детскую боль-
ницу в Нижневартовске, где работала семь
лет в приемном отделении. Сейчас Анас-
тасия Александровна является заведую-
щей детского отделения Мегионской го-
родской больницы. В канун праздника ме-
дицинского работника она делится с нами
своими размышлениями:

"Признаться, когда я получила пред-
ложение занять должность заведующей,
меня одолевали сомнения. Все-таки это
должность административная, а я прак-
тикующий врач, и у меня уже был нема-
лый опыт работы в приёмном отделении.
То была очень нелегкая работа - постоян-
ный стресс оттого, что нужно мгновенно
принимать решения, ведь в приемном
отделении нет времени на размышления,
особенно в экстренных случаях, которые
за смену случались не раз и не два. Это и
ночные дежурства, которые отнимают
много сил и энергии. Но при этом я к та-
кой работе привыкла. Ну, в общем, при-
шлось подумать, когда получила такое
предложение. Ведь административная
должность - это абсолютно другой ритм
и характер работы. Однако моя семья
меня поддержала, и решение было при-
нято все-таки в пользу этого предложе-
ния.

Так, я пришла работать в этот каби-
нет в январе 2021 года, в самый разгар

пандемии. Конечно, это было тяжелое
испытание для всей медицины. Мы ведь
ещё не сталкивались с подобной ситуа-
цией, когда объявляется всемирная пан-
демия, но при этом никто не знает, как и
чем лечить это заболевание, тем более
что его сразу объявили крайне опасным.
Конечно, степень тревоги тогда зашка-
ливала, особенно страшно было за де-
тей. И вот в таком экстриме мне при-
шлось вступать в должность руководи-
теля. Саму ситуацию можно было срав-
нить с игрой в шахматы, в смысле пра-
вильной и четкой расстановки всех уча-
стников процесса борьбы. Только сопер-
ник был не человек, а новая коронави-
русная инфекция. Но, как видите, мы
справились и вышли из пандемии прак-
тически без потерь. Я считаю это нашим
большим достижением.

Ну а теперь можно поговорить о се-
годняшней ситуации. У меня в подчине-
нии - около 200 человек, все они профес-
сионалы, и в большинстве своем это доб-
рожелательные и коммуникабельные
люди, что я считаю очень важными каче-
ствами.

Я уже освоилась и чувствую себя от-
носительно комфортно. Наша профессия
всегда была уважаемой, сложной и инте-
ресной, самоотверженной и ответствен-
ной. Доктора посвящают свою жизнь со-
хранению и укреплению здоровья людей.
Детский врач-специалист работает как
непосредственно со своими маленькими
пациентами, так и с его родителями. Мы
с родителями должны быть одной коман-
дой, ведь у нас одна задача - вырастить
здоровое поколение. И мы прикладыва-
ем все усилия, чтобы достигнуть этой
цели. Например, привлекаем узких спе-
циалистов из других городов для рабо-
ты в нашей больнице. У нас есть и карди-
олог и аллерголог-иммунолог, трудоуст-
раивается детский онколог - специалис-
ты, которых нет порой даже в крупных
больницах. Да, не хватает участковых пе-
диатров. Но и эту проблему мы решаем
совмещением ставок и привлечением но-
вых специалистов. Пятеро участковых пе-
диатров находятся в декретном отпуске и
в ближайшее время также планируют
свой выход. Поэтому я думаю, работа на-
шего учреждения будет только налажи-
ваться. Хочется также сказать, что нема-
лую роль в профилактике детских болез-
ней играют наши уважаемые родители.
Врачи и родители - это одна команда, и у
нас одни цели и задачи. В преддверии
Дня медицинского работника хочется по-
желать коллегам крепких сил, здоровья,
а также стойкости, уверенности в труде и
любой жизненной ситуации. Будьте сча-
стливы, активны, любимы и позитивны
всегда.

ВАЛЕНТИНА Викторовна Болила окончи-
ла медицинское училище в городе Черкассы в
1980 году и ни разу за все эти годы не изменила
своей профессии. Её общий стаж акушерки со-
ставляет 45 лет, а в августе этого года будет 38
лет, как она работает в роддоме Мегионской
городской больницы. Трудно даже предста-
вить, сколько малышей, юных мегионцев, при-
няли её нежные, заботливые руки и сколько
счастливых, благодарных глаз юных женщин,
впервые ставших мамами, видела Валентина
Викторовна. И как после этого не согласиться,
что акушерка - это самая счастливая профес-
сия, потому что именно благодаря врачам-аку-
шерам и их помощницам, акушеркам, каждый
из нас приходит в этот мир. Родовспоможение
- это целая система наблюдения за беремен-
ностью, родами и дальнейшим патронажем со
стороны медучреждения новорожденного мла-
денца и кормящей матери. И вот на этапе ро-
дов здоровье, благополучие матери и будуще-
го ребёнка целиком находятся в руках акуше-
ров. Это их ответственность.

Валентина Викторовна говорит, что эта
профессия требует огромной ответственнос-

ти, потому что речь идет как минимум о двух, а
иногда и трех жизнях. И  говорит об ответствен-
ности очень спокойно, как о чём-то само со-
бой разумеющемся. А между тем мы знаем, что
очень многие люди предпочитают уйти от вся-
кой ответственности. Значит, это дар приро-
ды, умение взять на себя ответственность, и,
вероятно, акушеркой нужно родиться.

"Понятно, что главное ответственное
лицо во время родов - это врач. Но мы, аку-
шерки, - главные помощники врача и способ-
ны заменить его, если врач, к примеру, нахо-
дится в операционной, - говорит Валентина
Викторовна. - Женщина в родах может по-
вести себя неадекватно, ведь она испытыва-
ет невероятную боль. Особенно это бывает
у тех, кто рожает в первый раз. Поэтому долг
акушерки заключается в том, чтобы помочь
женщине справиться со стрессом, ведь от
этого зависит не только её здоровье, но и
здоровье будущего ребёнка. Грамотное ве-
дение процесса деторождения - это наша
профессиональная честь, и ошибки здесь не-

допустимы. И вот представьте лицо женщи-
ны, которое только что было искажено бо-
лью, вдруг преображается в улыбку, и одно-
временно с этим мы слышим крик младенца.
Это настоящее чудо, к которому невозмож-
но привыкнуть. Когда женщина впервые ви-
дит своего малыша, она вся светится от сча-
стья. Начинаешь понимать, что ради таких
минут стоит жить и работать. Мне очень по-
везло, что моя внучка родилась в момент
моего дежурства, и я принимала роды у сво-
ей снохи. Вы знаете, какое это невообрази-
мое счастье, первой взять этот крошечный
комочек жизни, моей жизни, потому что это
часть меня родилась на свет Божий! Не
скрою, я  всегда иду с работы с улыбкой и с
чувством выполненного долга".

В канун праздника, Дня медицинского ра-
ботника, мы желаем Валентине Викторовне и
всему коллективу роддома Мегионской город-
ской больницы тепла, улыбок, светлых эмо-
ций, словом, всего самого хорошего, что может
пожелать человек человеку.
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От поручений �
к результату

Сильные люди
В ИЮНЕ в отпуск в посёлок Высокий при�

ехал к своей маме, а также на свадьбу млад�
шего брата Кирилл Любченко, и он согла�
сился ответить на вопросы. Но не на все…

Итак, знакомьтесь: Кирилл Юрьевич
Любченко, 1987 года рождения. Он окончил
среднюю школу № 6 в п. Высоком и поступил
в Челябинское танковое училище, в то самое,
которое когда�то окончил его отец. В связи с
расформированием училища переведён в
Казанское высшее военное танковое учили�
ще, из которого выпустился в 2008 году в зва�
нии лейтенанта. В настоящее время � капи�
тан, командир общевойсковых подразделе�
ний, а по возвращении из отпуска ему будет
присвоено звание майора.

Его детство пришлось на очень неспокой�
ное время � 90�е годы. В те годы были акти�
висты, которые довольно громко дискреди�
тировали армию, и было немало родителей,
прилагавших усилия, чтобы "спасти" своего
сына от службы. А Кирилл решил связать себя
с армией на всю жизнь. Свой выбор он объяс�
нил просто:

� Я иду по традиционному пути: у меня
прадед, дед, отец были военными, офице�
рами, то есть я продолжил династию.

Его отец, офицер Юрий Любченко, по�
гиб в "горячей точке". Погиб, оставив жену и
двоих маленьких сыновей. Но и это не отпуг�
нуло Кирилла от профессии военного. Под�
тверждением этому служит награждение на�
шего земляка медалью имени Жукова. Ки�
рилл получил высокую награду за проявлен�
ное мужество при контрнаступлении и сто�
процентное сохранение личного состава. Вру�
чение медали приурочили ко Дню России.

Его мама, Ольга Валерьевна Любченко,
через несколько лет после гибели мужа сно�
ва вышла замуж и уже со вторым супругом
приехала в Высокий. Сейчас у неё четыре
сына, двое носят фамилию Любченко, двое �
Гаулика. Олег Профирович Гаулика помог ей
воспитать детей, поставить всех на ноги. Уже
и близнецам, сыновьям Гаулики, по 27 лет.
Всё в жизни Ольги Валерьевны сейчас скла�
дывается вроде бы хорошо. Но потеря пер�
вого мужа осталась в душе незаживающей
раной. И то, что сын выбрал опасную про�
фессию военного, не может не вызывать тре�
воги.

� Конечно, мамой военного быть страш�
но, � призналась она. � Но что делать? Я не
пыталась его отговаривать. Я � учитель, мой
второй муж � тренер, то есть тоже воспита�
тель для детей. У нас никогда не было мыс�
лей, чтобы скрыть, спрятать детей от службы
в армии. Мы их настраивали на то, что есть
Родина, это прежде всего. Однако на выбор
Кирилла влияли не только мы, но и школа,
учителя. У него интересный класс: было мно�
го девочек и только три мальчика. И все маль�
чики стали военными. У нас в семье военная
династия, а у тех мальчиков � нет, но и они
сделали такой же выбор. У меня четыре сына,
старший � военный, а младшие пошли в ме�
дицину. Близнецы Стас и Влад учатся в ас�
пирантуре. И говорят, если будет нужно, то и
на СВО поедут.

Любая мать переживает за своих детей,
беда может подстерегать не только военных.
Но у офицеров, пожалуй, жизнь самая бес�
покойная. Переезжают чаще других, и не по
своему желанию, а по приказу сверху. Кирилл
Юрьевич женился через год после выпуска
из училища. Сначала служил в 473�м окруж�
ном учебном центре в должности командира
учебного танкового взвода и жил с семьёй в
Елани. Обучал наводчиков, командиров, ме�
хаников�водителей танка. А в 2018 году его
перевели в Таджикистан, в 201�ю военную
базу. На 201�й базе много различных объек�
тов Министерства обороны России, постро�
енных во времена СССР, которые охраняют
российские войска. Жили там до 2021 года.
Конечно же, мать переживала за сына и вну�
ков, уехавших столь далеко. А Марина, жена
Кирилла, уверяет, что жизнь в Таджикистане
была замечательной.

� Таджики � народ гостеприимный, нас
там все любили, � рассказала Марина Алек�
сандровна. � В Таджикистане очень интерес�
но, красивая страна. С местными жителями
общались по�доброму. Хорошие люди. Я не
жалею, что там пожили. И в целом, жизнь
жены офицера этим и интересна. Раз � и ока�
зались в Душанбе, узнали много нового. За�
тем снова в Елань вернулись, к прежним зна�
комым. Есть квартира, школа, садики, рабо�
та…

В настоящее время бытовых проблем у
офицеров нет. Во всех частях, в принципе, в
90% сразу же предоставляют жильё. Кон�

"Есть такая профессия � Родину защищать!" Кто не знает эту крылатую
фразу из фильма "Офицеры"? Но знаем ли мы, что это такое � быть воен�
ным? Мегионцы могут многое рассказать о том, как добывается нефть, а
о профессии военного большинство из нас получает сведения из тех же
фильмов. Хотя уже немало мегионцев в качестве контрактников, мобили�
зованных участвуют в СВО, и интерес к профессии военного возрастает.
Кто становится офицером и какова она � жизнь кадрового военного?

трактникам, которые приходят в армию, не�
зависимо от того, рядовой он или офицер,
предоставляется жилье. Если есть семья, то
ему предоставляют квартиру необходимой
площади, холостому � место в общежитии,
которое расположено на территории части.
Контрактник может проживать в казарме.
Казармы сейчас строят по�новому: кубрико�
вая система, в кубрике � три человека. Эки�
паж танка живёт в одной комнате.

Семья Любченко вернулась на знакомое
место. Но… В прошлом году часть, в которой
служит капитан Любченко, была направлена
в зону СВО, через определённый срок выве�
дена. Марина Александровна поделилась, что
перед отъездом туда, "за ленточку", у неё с
мужем состоялся очень серьёзный разговор.

� Когда он собирался туда, я старалась
быть спокойной. Он ведь и сам переживает,
и если я ещё буду истерики устраивать, бу�
дет только хуже. Он должен знать, что я в лю�
бом случае справлюсь, что с детьми всё бу�
дет хорошо. Перед поездкой он говорил, что
нужно быть сильной, держаться, у нас дети.
Так хочется, чтобы СВО быстрей закончилась!
Да, понимаем, что там и погибнуть можно...
Одна моя знакомая осталась вдовой. Она хо�
ронила мужа, будучи беременной на восьмом
месяце, родила второго ребенка уже без него.
Ей тяжело, но она молодец, держится. Не�
давно мы услышали о гибели полковника, с
которым были знакомы. Не верится, что че�
ловека уже нет в живых…

Несомненно, и мать, и жена всё время,
пока Кирилл был там, "за ленточкой", не зна�
ли покоя. Но жёны офицеров должны быть
сильными, готовыми ко всему. А у Марины
младший брат Семен тоже был в зоне СВО
семь месяцев. Был ранен, сейчас дома на
реабилитации. И она сказала, что гордится
своим братом, мол, он сказал, что сам хотел
там побывать, проверить себя и управлять
танком � он был механиком�водителем.

О том, как, где и какие задачи выполня�
лись, Кирилл Юрьевич рассказывать не стал.
Поделился своими мыслями и наблюдения�
ми:

� Когда ехали туда, многие не осознава�
ли, для чего. Просто выполняли приказ. По�
настоящему человек понимает, ради чего нуж�
но воевать, лишь попав туда и увидев эти со�
жжённые села, сожжённых детей, расстре�
лянных людей… Да, это реальность � жен�
щин, стариков загоняют в дома и жгут сёла
вместе с людьми. ВСУшники сами на ютубе
много таких роликов выкладывают. Сейчас
особенно сложно в сёлах, где летом была рос�
сийская армия, но нам пришлось отступить,
там � зверства. Убивают только за то, что люди
получили российские паспорта, на машинах
� российские номера. Мы туда идём, чтобы
эти зверства остановить.

Сейчас они рвутся в Белгородскую об�
ласть, потому что киевский режим готовился
к настоящей войне на территории России. И
ясно, что если бы мы не вошли в Донбасс,
сейчас в России шла бы полномасштабная

война, мы воевали бы на своей земле. Наше
правительство сработало на опережение.

Люди в Донецке � все за Россию, они уже
давно не украинцы. У них большие разногла�
сия с Киевом были в 2004 году, с тех пор отхо�
дили от Украины всё дальше. Приходилось
общаться там с ополченцами, которые с 14�
го года воюют. Они создавали своё ополче�
ние деревнями, сёлами, защищают свои
дома, семьи. А в недавно освобождённых
районах Луганской области люди к нам по�
разному относятся: одни � только за Россию,
другие пока ещё не осознают. Как в "Свадьбе
в Малиновке". Можно сказать, они ещё акк�
лиматизацию проходят.

Встречал там добровольцев из других
стран: сербов, африканцев. В штурмовиках
была одна девушка с Израиля лет 25�27. Она
прилетела специально, чтобы воевать с фа�
шистами, сказала, что её дедушку с бабуш�
кой фашисты сожгли, и потому она считает,
что обязана бороться…

После отпуска офицер вернётся в свою
часть, в Елань, ему присвоят звание майора.
Будет заниматься подготовкой новых танко�
вых экипажей. В часть набираются контракт�
ники, которые 4�5 месяцев проходят обуче�
ние. После должны сдать экзамены, получить
новую технику, и часть под его руководством
отправится в зону СВО. Как объяснил Кирилл
Юрьевич, тот, кто не сдал экзамены, туда, на
Украину, не поедет � будет оставлен доучи�
ваться. А какие они, контрактники?

� Разные люди, и все они достойны ува�
жения, � считает Кирилл Любченко. � Одно
дело я, меня четыре года учили, "затачива�
ли" на это. Если люди мирных профессий
идут воевать, значит, для них слова "Роди�
на", "долг" � не пустой звук. Вот с Нижневар�
товского региона кто ушёл? Сначала дети, за
ними � отцы, дяди и даже деды. У меня в
подчинении был человек 73�х лет. Он сказал,
что у него сначала внук ушёл на СВО, следом
� сын. А что ему дома без внука и сына де�
лать? Такой вот расклад...

Когда Кирилл Любченко снова отправит�
ся в зону СВО, его мать и его жена снова бу�
дут переживать, молиться, чтобы он вернул�
ся живым. Молиться за него и за всех, кто
там. Но при всём этом Ольга Валерьевна ска�
зала, что не осуждает тех людей, кто не готов
идти воевать. Ведь это дано не каждому.

� У каждого свое воспитание. Если чело�
век психологически не готов, то ему там нече�
го делать. Туда идут только сильные люди,
слабому там делать нечего, только вред при�
несет... Конечно, очень страшно, когда там, на
войне, мой ребёнок…

Если мужчина выбрал такую профессию
� Родину защищать, то сильными нужно быть
и его маме, и его жене. Нужно уметь ждать,
быть ему надёжным тылом. Ждать всем нам,
помогать нашим защитникам, чем можем,
помогать их семьям…

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

Выполнять обещания, конт�
ролировать реализацию проек�
тов Карты развития и наказов
югорчан, добиваться результата
на каждом участке работы. По
таким принципам работает Ко�
манда Югры � депутаты разных
уровней, которые победили на
выборах в 2021 году.

В Пыть�Яхе преображают аллею
имени Сергея Есенина, которая рас�
положена в 3�ем микрорайоне горо�
да. Проект будущего благоустройства выб�
рали жители. Первый этап стартовал. В этом
году здесь установят новую детскую площад�
ку, стилизованную под колорит Югры. Благо�
устройство аллеи завершат в 2024 году.

В деревне Ушья Кондинского рай�
она завершают строительство шко�
лы�детского сада. Благодаря этому 120
юных югорчан с 1 сентября 2023 года смогут
учиться в родной деревне. Им больше не при�
дётся тратить время на дорогу до школы и
обратно в соседний посёлок Мулымья. Стро�
ительство комплекса входит в Карту развития
� народную программу Команды Югры.

В 2023 году в Мегионе на улице За�
речной, 14 в рамках реализации ини�
циатив жителей планируется устано�
вить одну из современных спортивных
площадок с умными тренажерами и
разбить парковую зону. Вторую такую же
площадку � в скором времени на площади в Вы�
соком, которая сейчас благоустраивается в
рамках Карты развития Югры. Эти проекты
поддержаны депутатами Думы города.

В поселке Малый Атлым Октябрь�
ского района строят новую врачебную
амбулаторию. Объект, который вошёл в
народную программу "Карта развития", готов
на 80 процентов. Амбулатория обслуживает
пять поселков � Большой и Малый Атлым, За�
речный, Комсомольский, Большие Леуши. Ра�
боты завершатся в срок, предусмотренный
контрактом � в августе 2023 года.

13 няганских семей получили клю�
чи от новых благоустроенных квар�
тир. Это семьи, которые проживали в аварий�
ных домах. Ключи югорчанам вручил глава
города Иван Ямашев. Переселение из ветхо�
го и аварийного жилья � одно из направлений
работы Команды Югры.

В поселке Высокий Мыс Сургутс�
кого района стартовало строитель�
ство многоквартирных домов для оче�
редников программы переселения.
Планируется возвести пять домов. Они одно�
этажные, с приусадебными участками. Заст�
ройщик обещает завершить строительство
уже к концу этого года.

В Салыме Нефтеюганского райо�
на продолжается строительство му�
зея "Священная кедровая роща". Под
открытым небом уже возвели жилище камен�
ного века. В планах � реконструкция ещё не�
скольких жилищ и хозяйственных построек.
Часть туристическо�гостевого комплекса вы�
полнят в этностиле, где гости смогут остано�
виться в традиционном жилище остяков. Ко�
манда Югры следит за выполнением проек�
тов Карты развития Югры на каждом этапе.

В Приобье Октябрьского района
продолжается возведение школы.
Строители занимаются кирпичной кладкой
стен первого и второго этажей, в двух секциях
первого этажа устанавливают перегородки.
В четырёх корпусах смогут учиться, причём в
одну смену, триста детей. Работы планируют
завершить в 2024 году.
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Наше дело
правое

ЭТИ СОЛДАТЫ  могут
объяснить когда угодно и кому
угодно, почему Армия России �
достойный преемник Советской
Армии, освободившей в 1945�м
Европу от фашизма. И о том,
почему необходимо добить
вновь поднявший голову неона�
цизм.

"Наш герой вернулся"
Советчанин Виктор, педагог

по профессии, 44�летний отец
двоих детей, контракт подписал
в мае 2022 года. Это решение
возникло сразу после первых
публикаций о том, куда обра�
титься, чтобы отправиться на
передовую. Больше всего вре�
мени ушло на то, чтобы убедить
семью.

� Конечно, переживали род�
ные. Но сейчас я уже дома, ус�
покоились. И все время, пока я
находился "за ленточкой", спа�
сибо Минобороны, жили нор�
мально � зарплату переводил
домой, сам я неприхотливый,
особо финансы мне не были
нужны, � говорит Виктор. �
Одна дочка за это время выпу�
стилась из детского сада, а
вторая � из школы. Ждали папу
всей группой детского сада и
всем классом. А теперь гордят�
ся, говорят: наш герой вернул�
ся.

"Служба в армии сделала меня более сильным в физическом плане и более стой�
ким � в духовном". Об этом говорят практически все ребята, уже отслужившие или
проходящие службу в Вооруженных Силах России сейчас, когда армия при под�
держке всей страны возвращает мир и веру в лучшее будущее людям, живущим в
новых российских регионах.

Героем Виктор себя не счи�
тает. Говорит, что делал обычную
солдатскую работу: надо таскать
снаряды � таскал, надо копать
окопы � копал. И колеса менял у
"уставших" фронтовых "буханок",
и стрелять, конечно, приходи�
лось.

� Знаете, обычная, кажется,
работа. Но там, "за лентой", все
время ловишь себя на мысли, что
ты здесь � не просто винтик в во�
енной машине, а человек, от кото�
рого прямо сейчас и прямо здесь
зависит что�то очень большое и
важное. Как ни пафосно это зву�
чит, зависит наша победа, � гово�
рит Виктор.

Он рассказывает, что мысли о
смерти не было никогда. Наобо�
рот, был уверен, что вернется.
Когда началась спецоперация,
задал себе вопрос: "Почему я сей�
час не там?" И решил быть со сво�
им Отечеством, ну и самого себя
проверить � на что способен.

Служил в пехоте, недалеко от
Каховки. Переключиться с мир�
ной жизни на военные рельсы
было сложно. Помогали весточки
из дома, из родной Югры: гума�
нитарная помощь, письма. А по�
том наступил день, который мог
оказаться последним. Во время
выполнения боевой задачи груп�
па попала сначала под пулемет�
ный обстрел, потом по ребятам

начал работать танк. Знания, ко�
торые Виктор получил в учебном
центре, пригодились: не только
отбились, но и контратаковали.
Дважды спасал бронежилет
(обеспечивают достойным обмун�
дированием).

Дети очень ждали домой. Вик�
тор говорит, что он сумел дать
девчонкам пример любви к Роди�
не. И по�настоящему счастлив.

Есть такая профессия…
Илья из Сургута выбрал про�

фессию военного еще в школе.
После окончания Новосибирско�
го высшего военного командного
училища служил в должности ко�
мандира подразделения войско�
вой разведки.

Все это было, конечно, теори�
ей. Практику Илья проходил вме�
сте со своими подчиненными �
бойцами разведвзвода � в ходе
специальной военной операции.

� Руководящий состав подраз�
деления был максимально друж�
ный. Большая часть ребят, кото�
рые служили со мной, � контракт�
ники, взрослые, обученные и та�
лантливые люди. За ними тяну�
лась и молодежь, амбициозная и
старательная.

Несомненный плюс Российс�
кой Армии � в умелой передаче
опыта от поколения к поколению.
И не только воинского, но и опыта

спасения и защиты тех, кто в ней
нуждается. В подразделении, где
служил Илья, все прекрасно по�
нимали, кого они защищают.

� Жители Донбасса � русские.
Они называют себя русскими, они
говорят по�русски, они ассоции�
ровали себя всегда с русским на�
родом, и только сейчас они стали
частью России � сами, не по при�
нуждению. Поэтому им нужно по�
мочь, � говорит Илья.

Боевые действия теперь � не
просто пушки и самолеты. Это и
технологии. Армии России сегод�

ня очень нужны люди, сила кото�
рых � в их светлых головах: про�
граммисты, специалисты�элект�
ронщики, операторы беспилотни�
ков. Это потому, что в условиях
СВО часто победить врага можно
технологиями: сделать так, чтобы
их дрон упал, а наш � долетел до
цели.

Тактическое снаряжение, кста�
ти, которое отправляют югорчане
в воинские части, имеет очень
серьезные характеристики. Наши
бойцы благодарят всех причаст�
ных за необходимую и система�
тическую помощь: служить мож�
но долго и результативно, когда о
тебе помнят, тебе помогают и тебя
ждут.

� Не страдали ни от нехватки
боеприпасов, ни от нехватки эки�
пировки, ни от нехватки топлива,
� говорит Илья.

У Армии России есть все, что�
бы обеспечить тех, кто решит
встать в ряды контрактников. Всех
добровольцев подготовят, обучат
и обеспечат необходимым для
комфортной службы. При подпи�
сании контракта можно выбрать
специализацию войск в зависи�
мости от имеющегося опыта. Сво�
евременно поступают все виды
выплат, страховки, обеспечение от
Минобороны. Не оставляют без
внимания и семьи � в Югре дей�
ствуют 19 мер социальной под�
держки военнослужащих и членов
их семей.

Наши земляки, избравшие
военную службу, не раз смотрев�
шие в глаза смерти, точно пони�
мают, за что они сражаются. По�
тому что видели они и глаза де�
тей Донбасса, выросших под
звуки реактивных систем, и боль
стариков, ожидавших нашу ар�
мию в подвалах Лисичанска и
Мариуполя, Соледара и Артемов�
ска � под постоянной угрозой ги�
бели, но с надеждой на то, что
придем и больше никогда не уй�
дем.

Защищать Родину � выбор на�
стоящего мужчины. Выбирай
службу по контракту!
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“Энергия молодости”

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÔÅÑÒÈÂÀËÜ

ОРГАНИЗАЦИИ требуются: водители категории на
Тонар (45 тонн, перевозка щебня, песка и гравия), бес�
платное проживание в общежитии на базе Москвы: пе�
ресечение Ленинградского шоссе с трассой А107. Вах�
та � 15 дней (можно увеличивать), за вахту 15 дней зп от
120 000 до 150 000 руб. Трудоустройство по ТК. Обра�
щаться по телефону +7 (901) 333�68�13. Дмитрий.

*Предприятию требуется:
� уборщица служебных и производственных поме�

щений, временно (сроком на два месяца).
Обращаться по телефону 8 (34643) 3�20�34.

ТРЕБУЕТСЯ ВОДИТЕЛЬ на период отпуска с 17
июля по 25 августа 2023 года на Соболь.

Тел.: 8 (904) 467�03�42.

СРОЧНО снимет на длительный срок однокомнат�
ную квартиру или комнату без хозяев пенсионерка без
в/п. Оплату, порядок, чистоту гарантирую.

Тел.: 8 (908) 883�68�61.

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 09.06.2023 г. № 973

И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города Мегиона

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПРАВИЛА
ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ

ГОРОДА МЕГИОНА

Руководствуясь статьями 31, 33 Градостроительного кодекса Рос�
сийской Федерации, статьёй 16 Федерального закона от 06.10.2003
№131�ФЗ "Об общих принципах организации местного самоуправле�
ния в Российской Федерации", статьей 32 устава города Мегиона, на
основании протокола общественных обсуждений от 06.04.2023, заклю�
чения о результатах общественных обсуждений от 07.04.2023:

1.Внести изменения в Правила землепользования и застройки горо�
да Мегиона, утвержденные постановлением администрации города Ме�
гиона от 07.10.2022 №2588 "Об утверждении Правил землепользования
и застройки города Мегиона" (с изменениями), согласно приложению.

2.Настоящее постановление вступает в силу после его официаль�
ного опубликования.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на замести�
теля главы города.

В СВО погиб Владимир Галыгин

ÑÎÁÎËÅÇÍÎÂÀÍÈÅ

При выполнении поставленных задач на терри�
тории проведения специальной военной операции
погиб мегионец Владимир Михайлович Галыгин.

Владимир Михайлович родился 24 января 1986
года в городе Торез Донецкой области, с семьей
переехал в Мегион в 1988 году. По окончании обуче�
ния в вечерней общеобразовательной школе слу�
жил в железнодорожных войсках Вооруженных Сил
России. В марте этого года, находясь в Москве, зак�
лючил контракт с ЧВК "Вагнер". Погиб 27 мая.

В Мегионе у Владимира Галыгина осталась мама.
Исполняющий обязанности главы Мегиона Игорь Алчи�
нов выразил соболезнования в связи с гибелью воина.

В СВО погиб Вячеслав Завьялов

ÑÎÁÎËÅÇÍÎÂÀÍÈÅ

При выполнении поставленных задач на терри�
тории проведения специальной военной операции
погиб мегионец Вячеслав Иванович Завьялов, 1987
года рождения.

Вячеслав Иванович приехал в Мегион в 2009 году
из Алтайского края, где родился и вырос в селе Кру�
тишка. До того проходил военную службу по призы�
ву в рядах Вооруженных Сил России, в том числе в
должности командира стрелкового отделения на тер�
ритории Чеченской Республики.

В Мегионе работал слесарем в нефтегазовой
компании. В коллективе его помнят отзывчивым и
справедливым человеком.

С апреля 2023 года проходил службу в добро�
вольческом подразделении "Барс". Погиб 24 мая.
Похороны состоятся по месту рождения.

В Мегионе у Вячеслава Завьялова остались жена
и двое сыновей. Исполняющий обязанности главы
Мегиона Игорь Алчинов выразил соболезнования
родным и близким в связи с гибелью воина.

Информационное сообщение
 о возможном установлении публичного сервитута

на территории городского округа Мегиона

В соответствии со статьей 39.42 Земельного кодекса Российской
Федерации департамент землеустройства и градостроительства адми�
нистрации города Мегиона информирует о возможном установлении
публичного сервитута в целях эксплуатации инженерного сооружения с
кадастровым номером 86:19:0000000:1024 "Газоснабжение посёлка
Высокий Нижневартовского района. ГАЗОПРОВОД".

Публичный сервитут площадью 24120 кв. метров в отношении зе�
мельных участков с кадастровыми номерами:

86:19:0000000:2473, с местоположением: Ханты�Мансийский авто�
номный округ � Югра, город Мегион, посёлок городского типа Высокий;

86:19:0000000:6561, с местоположением: Ханты�Мансийский авто�
номный округ � Югра, город Мегион, посёлок городского типа Высокий;

86:19:0050205:11, местоположение которого установлено относи�
тельно ориентира, расположенного в границах участка. Почтовый адрес
ориентира: Ханты�Мансийский автономный округ � Югра, г. Мегион, пгт.
Высокий, ул. Ленина;

86:19:0050205:12, местоположение которого установлено относи�
тельно ориентира, расположенного в границах участка. Почтовый адрес
ориентира: Ханты�Мансийский автономный округ � Югра, г. Мегион, пгт.
Высокий, ул. Ленина, д 21;

86:19:0050205:4, местоположение которого установлено относи�
тельно ориентира, расположенного в границах участка. Почтовый адрес
ориентира: Ханты�Мансийский автономный округ � Югра, г. Мегион, п.
Высокий, ул. Ленина, район ж/д вокзала;

86:19:0050206:19, с местоположением: Ханты�Мансийский авто�
номный округ � Югра;

86:19:0050206:2, с местоположением: Ханты�Мансийский автоном�
ный округ � Югра;

86:19:0050206:6, с местоположением: Ханты�Мансийский автоном�
ный округ � Югра;

86:19:0050302:1, с местоположением: Ханты�Мансийский автоном�
ный округ � Югра, г. Мегион, пгт. Высокий, территория п. Высокий;

86:19:0050302:12, с местоположением: Ханты�Мансийский авто�
номный округ � Югра, г Мегион, пгт Высокий, пересечение улиц Ленина
и объездной дороги;

86:19:0050199:1, местоположение которого установлено относи�
тельно ориентира, расположенного в границах участка. Почтовый адрес
ориентира: Ханты�Мансийский автономный округ � Югра, г. Мегион, п.
Высокий, ул. Ленина, район ж/д вокзала.

Адрес и место, по которому заинтересованные лица могут ознако�
миться с поступившим ходатайством от МУП "Тепловодоканал" об уста�
новлении публичного сервитута и прилагаемым к нему описанием мес�
тоположения границ публичного сервитута: Управление землеустрой�
ства департамента землеустройства и градостроительства админист�
рации города Мегиона: понедельник�пятница с 9:00 до 17:00, перерыв
на обед с 13:00 до 14:00, по адресу: улица Строителей №2/3, каб. №1,
город Мегион, Ханты�Мансийский автономный округ � Югра.

Правообладатели земельных участков, в отношении которых испра�
шивается публичный сервитут, в том числе, если их права не зарегист�
рированы в Едином государственном реестре недвижимости, в течение
пятнадцати дней со дня опубликования настоящего сообщения, вправе
подать в департамент землеустройства и градостроительства админи�
страции города Мегиона заявления об учете их прав (обременений прав)
на земельные участки с приложением копий документов, подтверждаю�
щих эти права (обременения прав).  В заявлениях указывается способ
связи с правообладателями земельных участков, в том числе их почто�
вый адрес и (или) адрес электронной почты. Правообладатели земель�
ных участков, подавшие такие заявления по истечении указанного сро�
ка, несут риски невозможности обеспечения их прав в связи с отсут�
ствием информации о таких лицах и их правах на земельные участки.

Сообщение о поступившем ходатайстве об установлении публично�
го сервитута подлежит размещению на официальном сайте Админист�
рации города Мегиона.

ÀÊÖÈß

Узнай свой статус!
19 ИЮНЯ в Мегионе будет работать бригада мобиль�

ного пункта по экспресс�тестированию на ВИЧ. Меропри�
ятие пройдет в рамках Всероссийской акции Министер�
ства здравоохранения "Тест на ВИЧ: Экспедиция 2023".

Специализированный автомобиль, предоставленный
КУ "Центр СПИД" г. Ханты�Мансийска, будет находиться
около ТЦ "Копейка" (ул. Заречная, 15/3) с 15:00 до 17:00.

Любой человек старше 16 лет может быстро, бесплат�
но и анонимно узнать свой ВИЧ�статус и получить кон�
сультацию специалистов БУ "МГБ" консультативно�диаг�
ностического отделения по профилактике ВИЧ.

Процедура обследования занимает 15 минут. Тести�
рование проводится бесплатно. Никакой подготовки к ана�
лизу не требуется. Процедура анонимна, без предъявле�

ния документов. Информация о результатах теста строго
конфиденциальна и сообщается только самому тестируе�
мому.

Принимаются заявки на профилактические лекции и
тестирование с выездом специалистов в трудовые кол�
лективы. Телефон для справок � 3�77�06.

ЦЕНТР гражданского и патриотического воспитания им.
Е.И. Горбатова приглашает всех желающих принять участие
в фестивале молодых семей "Энергия молодости".

Мероприятие состоится 24 июня 2023 года в 12:30 в
Мега.Парке.

Фестиваль организован в рамках мероприятий, по�
свящённых празднованию Дня молодежи России.

Требования к участникам команд: двое взрослых и
один ребенок в возрасте от 5 до 10 лет.

Задания простые, призы приятные.
Заявки на участие принимаются по телефону 8 (34643)

256�44 (доб. 213) или на электронный адрес
start_zayavki@mail.ru.

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

Осторожно, медведи!
ПО СООБЩЕНИЮ мегионского Управления граждан�

ской защиты населения, утром 14 июня оперативный де�
журный Единой дежурно�диспетчерской службы Мегио�
на принял телефонное сообщение о том, что по террито�
рии садово�огороднического товарищества "Ватинский
Еган" ходят медведи.

В ночное время на отдельных территориях хищники
устроили беспорядок, повредили имущество дачников. По
сведениям очевидцев и внешним признакам, это могла
быть медведица с двумя медвежатами.

Следует быть бдительными и осторожными, находясь
на указанной территории, поскольку встреча с медведя�
ми представляет угрозу для жизни людей.

При обнаружении зверя необходимо сообщить в де�
журную часть городского отдела полиции по телефону 02
(с мобильного телефона 020) либо в Единую дежурно�
диспетчерскую службу по номеру 112.

Сбор “Умный город”

ÂÀÆÍÎ!

МИНИСТЕРСТВО строительства и жилищно�комму�
нального хозяйства Российской Федерации в рамках реа�
лизации мероприятий нацпроекта "Жилье и городская сре�
да" и программы "Цифровая экономика Российской Феде�
рации" инициировало ведомственный проект цифровиза�
ции городского хозяйства "Умный город", направленный на
создание комфортных условий для жизни граждан страны.

Совместно с Народным фронтом в рамках проекта "Все
для Победы!" Минстрой России поддерживает проведе�
ние акции�сбора "Умный город".

Сбор организован в поддержку 2�го Луганско�Севе�
родонецкого армейского корпуса, в том числе путем пе�
редачи новым субъектам Российской Федерации про�
граммного обеспечения и оборудования для воплощения
проекта "Умный город", а также писем со словами под�
держки военнослужащим.

Также Народный фронт обеспечивает сбор средств
для обеспечения 2�го Луганско�Северодонецкого армей�
ского корпуса соответствующим оснащением. Сбор "Ум�
ный город" проводится до 22 июня текущего года. Под�
робности на сайте pobeda.onf.ru.

Приложения к постановлению размещены на официальном сайте
газеты megion24.ru  в разделе “Законодательство”
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“Свеча памяти”
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"Верь в Святую Троицу, и всё устроится!"
ÏÐÀÇÄÍÈÊ

ДО 22�ГО июня по всей стране будут зажигать свечи в память
о тех, кто отдал жизнь во имя Великой Победы.

Восемьдесят два года назад, "22 июня, ровно в четыре часа",
началась Великая Отечественная война, которая продлилась 1 418
дней и унесла жизни 27 млн человек. С 2004 года в память о герои�
ческих подвигах наших предков в России проводится акция "Свеча
памяти".

Молодежь, ветераны, представители власти и общественные
деятели приходят с зажженными свечами к местам, связанным с
событиями тех лет, чтобы отдать дань уважения всем, кто так и не
вернулся домой.

С 2020 года акция проводится и в онлайн�формате. Благотво�
рительный фонд "Память поколений", оказывающий медицинскую
помощь ветеранам Великой Отечественной войны и других боевых
действий, организовал эту акцию в период пандемии, когда выйти
на улицу, чтобы зажечь свою свечу, не представлялось возможным.
С тех пор акция стала доброй традицией. В этом году виртуальные
свечи будут зажигать в 4�й раз.

Уже сейчас на сайте деньпамяти.рф каждый может зажечь свою
виртуальную свечу.

В этот же день в 12:15 по московскому времени по всей России
пройдёт акция "Минута молчания". На одну минуту жизнь замирает.
Люди склоняют головы и вспоминают родных и близких, пережив�
ших самую кровопролитную войну 20 века: прерывается вещание в
эфире ТВ и радио, кабельных каналов, прекращают работать кассы
в торговых центрах, останавливаются общественный транспорт,
личные автомобили, на предприятиях, где позволяет технологичес�
кий цикл, останавливается работа.

ОДИН из самых глав�
ных христианских празд�
ников мы отмечали 4 июня.
Это День Святой Троицы.
А 5 июня, в Духов день,
встречали нас, ОО русской
культуры "Истоки России",
в МБДОУ "Сказка". И зелё�
ные участки садика, и на�
рядный музыкальный зал �
всё возвещало о наступле�
нии жаркого лета и о том,
как рады здесь гостям.

Праздник на Руси в дни
Троицы открывал сложный
комплекс обрядов, знаме�
нующих прощание с весной
и встречу лета, прославля�
ющих зеленеющую землю
с главным символом � бе�
рёзой. Дома и улицы на
Троицу украшались сре�
занными веточками берё�
зы, цветами. Девушки на�
ряжали берёзку в девичьи
наряды, украшали лентами
и бусами, цветами. "Верь
в Святую Троицу, и всё уст�
роится", � пели участники
вокального ансамбля "Род�
ные напевы".

Как обычно, приходили
на Троицу коробейники с
берёзовым веником, кото�
рый "в бане любую бо�
лезнь из тела изгонит, кос�
ти расправит, всё тело по�
правит". "Угостили" ребя�
тишек и "берёзовой ка�
шей", шуточно похлопав их
берёзовыми прутиками,
отметив мудрость народ�
ную в том, что "Берёза ум
даёт тому, кого бьет". Дети
читали стихи о берёзке�
красавице, а загадки о
символе России отгадыва�
ли и взрослые, и дети.
Вспоминали строчки из
песен о русской берёзе, хо�
ровод водили под "Во поле
берёза стояла", а потом и
сама Берёзка (Фролова
Л.А.) пожаловала с песней
"Ой, берёза белая".

Традиционный на рус�
ском празднике обряд "кум�
ления" прошёл весело и
сердечно (девочки обня�
лись�"покумились" с зеле�
нокудрой красавицей и за�
вели с ней хоровод). Сме�

нялись хороводы русскими
народными играми, а потом
всех увлекла настоящая
"Кадриль�балалаечка".

Дни Святой Троицы
продолжили праздновать
на следующий день в уют�
ной Библиотеке семейного
чтения с ребятами и педа�
гогами 8�й школы (лагерь).
Удивили нас детки знани�
ем замечательных стихов о
русской берёзке. Праздник
прошёл в русских традици�

ях. А потом все вышли во
двор. Угощение от нашей
зеленокудрой красавицы
принимали.

Очень хочется, чтобы
мы все жили в мире и со�
гласии, помнили добрые
народные традиции. Верь
в Святую Троицу, и всё ус�
троится!

Надежда ТКАЧЕНКО,
руководитель ОО
"Истоки России"

В ДЕНЬ русского язы�
ка, который отмечается в
нашей стране 6 июня, еди�
нороссы из числа сотруд�

вили тематическую выстав�
ку и задания на знание из�
вестных произведений
Пушкина. Ребята справи�
лись, проявив сообрази�
тельность. А после желаю�
щие прочли для всех стихи
Александра Сергеевича.

"Русский язык � наше
национальное достояние,
один из самых распрост�
раненных, ярких и выра�
зительных языков плане�
ты. На протяжении веков
он объединяет людей раз�
ных культур и традиций. И
как радостно, что дети чи�
тают классиков и знают
стихи. Так мы передаем
культуру семейного чте�
ния", � рассказала заведу�
ющая библиотекой, член
партии Светлана При�
любченко.

ников библиотечной сис�
темы провели для детей
литературно�познаватель�
ный час "В гости к Пушки�

ну спешу". Мероприятие
приурочили ко дню рожде�
ния великого классика.

В Библиотеке семейно�
го чтения дошколятам рас�
сказали о семье и детских
годах, юности и молодости
поэта, а для закрепления
новых знаний предложили
увлекательные задания. На
вопросы викторины о твор�
честве Александра Серге�
евича Пушкина мальчишки
и девчонки дали верные от�
веты, что говорит о любви
к пушкинским сказкам. В
завершение встречи ребя�
та посмотрели мультфильм
по произведениям велико�
го русского поэта.

В Модельной детско�
юношеской библиотеке для
посетителей члены партии
“Единая Россия” подгото�

Мегионская городская организация
“Всероссийское общество инвалидов”

поздравляет с юбилеем Елену Николаевну
ГАЛАМАГУ, Елену Алексеевну ЛОБИК,
Валентину Юрьевну СМЕТАННИКОВУ,

Арину Павловну ЧУДНИЙ,
Сергея Фёдоровича ШЕХИРЕВА!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈß

Мы искренне поздравить вас спешим
С чудесным юбилеем, с днём рожденья.
И рады мы от сердца, от души
Вам выразить любовь и восхищенье.
Пусть дом ваш счастьем полнится всегда,
Тепло и свет его не покидают,
Обходит стороной его беда
И только радость с счастьем навещают!

Мегионская городская организация
"Всероссийское общество инвалидов"
поздравляет медицинских работников

г. Мегиона и п. Высокого
с Днём медицинского работника!

От всей души вас поздравляем и говорим спаси�
бо за вашу душевность, человечность и сердеч�

ность! Хотим пожелать ловко и умело справлять�
ся со своей работой, любить свою профессию,

никогда не нарушать клятвы, данной Гиппократу,
и в каждом своём дне находить счастье и ра�

дость. Здоровья вам и вашим семьям.


